

# La SIP comienza su reunión en Asunción

Asunción, Abril 3 (AP). La Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) inició su reunión de medio año en Asunción con una concurrencia de aproximadamente 160 delegados.

Las actividades comenzaron ayer con sendas reuniones de comités sobre el futuro de la SIP y del de premios, ambas a puertas cerradas, y

actos sociales.

Hoy comienzan las audiencias de la Comisión de Libertad de Prensa e Información y el Comité Ejecutivo y el Consejo Consultivo sostiene una reunión conjunta.

Los actos oficiales de la junta de directores comienzan a las 10.00 (14

—Pasa a la página 11—

## Mayoría cubana quisiera normalidad con los E.U.

La Habana, Abril 3 (UPI). Aunque muchos cubanos muestran hostilidad hacia Estados Unidos, la mayoría quisiera ver normalizadas las relaciones entre La Habana y Washington, comentó hoy un funcionario cubano.

Pero mientras muchos

cubanos expresan su disgusto por lo que consideran una política hostil de Estados Unidos contra Cuba, también quisieran que se normalizaran las relaciones entre los dos países. "Como a muchos cubanos, me gustaría ver mejores relaciones con Estados Unidos.

## Integración CA es una necesidad inaplazable

Cuenca, España, Abril 3 (AP). "La integración centroamericana es una necesidad inaplazable en lo político y en lo social", afirma la declaración de Cuenca aprobada ayer en la clausura del en-

cuanto internacional sobre "La Constitución del Parlamento Centroamericano y la Experiencia de Europa".

El vicepresidente del Parlamento Europeo, el español Enrique Barón y

—Pasa a la página 17—

## Trueque soviético-cubano hace subir precios azúcar

Nueva York, abril 3 (DPA). Versiones de que la Unión Soviética, en una operación de trueque tomó 500.000 toneladas de azúcar de Cuba hicieron subir los precios del producto en el mercado de Nueva York.

Al cierre de hoy los contratos de azúcar para

entrega en mayo cerraron a 12,99 dólar la libra, con un aumento de 0,37 centavos de dólar. De acuerdo con un experto, el viernes pasado todavía no se sabía a ciencia cierta si el trueque de medio millón de toneladas de azúcar cubana se había formalizado.



ACCIDENTE. Oppenheim, Alemania Occidental, abril 3 (Reuter). Un buque cargado con mil doscientos toneladas de petróleo se accidentó en el Río

Rhin, cerca de este pueblo. Los expertos temen que la nave se pueda partir en dos pedazos debido a una fractura en el centro del buque y dé lugar a un derrame petrolero.

## Mujer violada es lanzada desde un piso 21 y no muere

Nueva York, Abril 3 (AP). Una mujer violada por dos hombres y empujada posteriormente desde el techo de un edificio de 21 pisos, en el barrio neoyorquino de Harlem, sobrevivió al lograr aferrarse a cables de televisión mientras caía, informó hoy la policía.

La mujer, de 29 años de edad, estaba obser-

—Pasa a la página 11—



REANUDA. Varsovia, abril 3 (Reuter). El líder de Solidaridad, Lech Walesa reanudó hoy el diálogo con el ministro del Interior, Czeslaw Kiszczak. No reveló los temas de su agenda.

## Liz Taylor lanza un nuevo perfume

París, abril 3 (AP). La actriz Elizabeth Taylor convocó hoy a una rueda de prensa en esta capital para anunciar el lanzamiento de una fragancia denominada "Pasión — de Elizabeth Taylor — para hombres", "de la cual tengo en abundancia", expresó.

El tema de la rueda de prensa no fueron los numerosos matrimonios de la bella actriz, sino el anuncio de la puesta a la venta aquí de la colonia masculina, que estará disponible en Estados Unidos dentro de pocos meses.

LIZ TAYLOR. París, Abril 3 (Reuter). La actriz Elizabeth Taylor gesticula al participar en una conferencia promocional de un perfume para hombres llamado: "Passion".

## Países CA piden a la ONU crear fuerza verificadora

Naciones Unidas, Abril 3 (UPI). Los países centroamericanos solicitaron formalmente a las Naciones Unidas la puesta en marcha de las medidas necesarias para crear una fuerza de verificación que supervise los compromisos de no usar el territorio de un

país para desestabilizar a otro y de suspender la ayuda a las fuerzas irregulares.

De todos modos el acuerdo tiene reservas de Honduras que se mantendrán hasta que Nicaragua deje sin efecto la demanda presenta-

—Pasa a la página 49—

## Estados Unidos condena bombardeos en Líbano

Washington, Abril 3 (Reuter). Los Estados Unidos condenaron hoy los bombardeos ininterrumpidos desde hace tres semanas en el Líbano y exhortaron a todos los bandos a que pusieran fin al enfrentamiento.

La vocera del Depar-

tamento de Estado Margaret Tutwiler, dijo que los embajadores estadounidenses en Damasco y Beirut habían comunicado el mensaje de Washington a los funcionarios sirios, sus aliados musulmanes en el Líbano y a las fuerzas cristianas libanesas con las que se encuentran enfrentados.

## Margaret Thatcher pedirá a Gorbachev revelar datos

Londres, Abril 3 (Reuter). La primera ministra Margaret Thatcher solicitará al líder del Kremlin Mikhail Gorbachev que revele detalles de las reservas de armas químicas de Moscú durante su visita a Gran Bretaña esta semana, revelaron hoy algunos fun-

ccionarios. La permanencia de 48 horas de Gorbachev a partir del miércoles, su tercera visita al Reino Unido, pondrá de relieve que las relaciones anglosoviéticas atraviesan su mejor etapa desde el fin de la Segunda Guerra Mundial, agregaron los funcionarios.

# Gorbachev apoya proceso de pacificación en C. A.

La Habana, Abril 3 (UPI). El gobernante soviético Mikhail Gorbachev sostuvo hoy su segunda ronda de conversaciones con el presidente cubano Fidel Castro y expresó su apoyo al proceso de pacificación en América Central, dijo un portavoz soviético.

Gorbachev cumplió hoy la segunda jornada de su visita de tres días a Cuba, la primera de un líder soviético en los últimos 15 años. "Gorbachev mostró un real interés en el desarrollo de este continente",

señaló el vocero de la cancillería soviética, Gennady Gerasimov, refiriéndose a América Latina. Agregó que la situación centroamericana fue examinada en términos generales, pero que Gorbachev puntualizó que los conflictos de la región deben ser solucionados de una manera pacífica.

Los dos gobernantes también abordaron los temas de la deuda externa latinoamericana y la producción

—Pasa a la página 11—



BIENVENIDA. La Habana, Cuba, Abril 3 (AP-Cablefoto). El líder soviético Mikhail Gorbachev y el presidente cubano, Fidel Castro saludan ayer desde un vehículo al pasar por una calle capitalina durante las ceremonias de bienvenida al mandatario ruso.

